
市内の街灯に関して 

【ご意見】（令和６年５月 13日受付） 

 
 

夜に千曲市内をウォーキングやランニングに出る習慣があ

るのですが、全体的に街灯が少なく暗くて危険な箇所が多く

る防犯的にも不安なので、もう少し街灯を増やす等して欲し

い。 

 
このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただき

ました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。   

【回答】 

千曲市の街灯は、市民生活課が管理する防犯灯と、商業団体等が管理する商業

灯・街路灯、道路管理者が管理する道路照明の３種類がございます。 

防犯灯は、不特定多数の人が通行する生活道路で、夜道が暗く「不安の解消」や

「犯罪行為の抑止」を目的として一定の間隔(約 50ｍ)で市が設置しております。 

 防犯灯の新規設置につきましては、毎年８月上旬に各地区の区長・自治会長から提

出される地域要望書を元に、地域バランス等を考慮しながら市全体で優先順位をつ

けて、設置しております。 

 

担当  市民生活課 


